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Com base nas disposições regimentais em vigor, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Soberano Plenário, o
envio deste expediente Legislativo ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado, José Pedro Gonçalves
Taques, com cópia ao Secretário de Estado da Fazenda – SEFAZ, Sr. Paulo Ricardo Brustolin da Silva,
SOLICITANDO INFORMAÇÕES REFERENTES AOS DÉBITOS FISCAIS, RECOLHIMENTOS NOS
ÚLTIMOS (05) ANOS E INCENTIVOS FISCAIS CONCEDIDOS AOS FRIGORÍFICOS COM SEDE NO
ESTADO DE MATO GROSSO.
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Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

                                      O presente requerimento tem por escopo SOLICITAR INFORMAÇÕES
REFERENTES AOS DÉBITOS FISCAIS, RECOLHIMENTOS NOS ÚLTIMOS (05) ANOS E INCENTIVOS
FISCAIS CONCEDIDOS AOS FRIGORÍFICOS COM SEDE NO ESTADO DE MATO GROSSO.

                                O intuito deste requerimento é ter conhecimento de quais são os débitos, os
recolhimentos nos últimos (05) anos e os incentivos fiscais que os frigoríficos receberam do Estado de Mato
Grosso, pois há uma discussão em torno da legalidade ou não do beneficio concedido e ao dar isenção, o
Estado deixa de arrecadar milhões e isso não é justo com os pequenos frigoríficos que não usufruem desse
beneficio.

                       Vale ressaltar, que somos grandes produtores do rebanho bovino e um dos maiores
exportadores, uma vez que o estado possui aproximadamente 40 plantas frigorificas operando com abate de
carne bovina.

                              Assim sendo, a justificativa se dá em detrimento da prerrogativa inerente ao cargo
ocupado por este parlamentar, disposto no artigo 48, II do regimento interno da Assembléia legislativa do
Estado de Mato Grosso, razão pela qual, quer dignem-se o nobre Secretário de Estado da Fazenda a
atender o requerimento com a maior brevidade possível. 

                             Pelas razões expostas, por entender ser de grande valia o assunto, acolhemos com
grande empenho a reivindicação e apresentamos o presente requerimento para pedir a colaboração dos
nobres colegas Deputados na aprovação da presente matéria.
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